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BAB V 

PENUTUP 

 

 

5.1 Kesimpulan 

Berdasarkan uraian dan penjelasan yang telah dikemukakan pada bab-bab 

sebelumnya, dan setelah melakukan analisa terhadap sistem informasi rawat jalan 

berbasis web pada puskesmas parit tiga, serta mencoba memberikan solusi dengan 

mengembangkan sistem tersebut, penulis dapat menarik kesimpulan dan 

memberikann saran untuk menunjang aktivitas rekam medis rawat jalan, maka 

dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :  

a. Berdasarkan dari hasil observasi yang dilakukan oleh penulis di Pusksmas 

Parit Tiga Bangka Barat, didapatkan hasil bahwa petugas rawat jalan 

mengalami sedikit kesulitan ketika melakukan pencarian data rawat jalan 

baik disaat pelaksanaan maupun di periode sebelumnya.  

b. Diharapkan dengan adanya sistem informasi rawat jalan pasien yang 

diusulkan ini, kiranya dapat memudahkan proses pencarian data dan 

pembuatan laporan untuk setiap periode. 

c. Dengan adanya sistem informasi rawat jalan ini, diharapkan menjadi 

sebuah alat tambahan kepada Puskesmas Parit Tiga untuk membantu 

petugas rawat jalan dalam peroses pencarian data dan pembuatan laporan 

untuk setiap periode . 

d. Aplikasi yang berbasis web dan responsive ini kiranya dapat memudahkan 

petugas rawat jalan dalam melakukan akses dari berbagai perangkat yang 

mendukung dan terhubung dengan jaringan internet. 

 

5.2 Saran 

Untuk mengoptimalkan aplikasi atau sistem yang telah penulis buat 

mengenai sistem informasi rawat jalan pada Puskesmas Parit Tiga ini, maka 

penulis memberi beberapa saran yang diharapkan dapat menjadi tolak ukur untuk 

tahap pengembangan ketika pengembang berikutnya ingin melakukan 
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pengembangan pada aplikasi atau sistem ini. Adapun saran tersebut sebagai 

berikut :  

a. Diharapkan untuk kedepannya aplikasi ini tidak hanya membahas tentang 

rawat jalan saja.  

b. Untuk kedepannya sebaiknya di tambahkan fasilitas-fasilitas seperti 

asuransi dan pemanfatkan teknolgi lebih ditingkat kan lagi.  

c. Pengembanan aplikasi untuk kedepanya diharapkan lebih di tingkatkan 

untuk rawat jalan dipuskesmas parit tiga, bukan hanya rawat jalan saja 

melainkan smua yang ada dipuskesmas parit tiga. 


